

CIUDAD MADERO CON FUERZA

“

Sumar y no restar,
multiplicar y no dividir,
es lo que Ciudad Madero
necesita”



Carlos Fernández Altamirano

A 2 años de actividades como Diputado de Tamaulipas representando a Ciudad Madero, rinde cuentas a las y los maderenses.

2^{do} INFORME
CARLOS FERNÁNDEZ

Carlos Fernández Altamirano tiene muy claras sus responsabilidades, que son: **Gestionar**, porque trabaja para lograr más beneficios para la población y atiende directamente solicitudes de apoyo en Salud, Deportes, Educación, y otras; **Legislar**, ya que escucha para proponer nuevas y mejores leyes que beneficien a la sociedad y les permita estar más tranquilos; **Fiscalizar**, donde revisa que todo recurso llegue a donde tiene que llegar y se combata la corrupción.

Nuestro Diputado, a dos años de haber iniciado su trabajo como Legislador del Estado, ha trabajado en temas prioritarios para las y los maderenses y tamaulipecos, impulsando leyes para que Tamaulipas y Ciudad Madero tengan más recursos económicos y no solo recibir migajas del presupuesto, para que se puedan hacer más obras, como pavimentaciones, alumbrado, mejores parques, áreas deportivas, apoyos a comerciantes, limpieza, y una más bonita playa Miramar.

DATOS DUROS

86
Participaciones
en Tribuna

302
Iniciativas
presentadas.

AGUA

Se ha enfocado en hacer equipo para impulsar temas de soluciones hídricas y lograr resolver problemas como: inundaciones, destino de aguas negras, y un tema muy importante, el abasto para que no nos falte el agua en nuestras casas.

SALUD

Trabaja con fuerza para hacer que las dependencias de Salud den atención de calidad con todos los servicios y médicos capacitados y hospitales en donde todos tengamos acceso a medicamentos.

EQUIDAD DE GÉNERO

Carlos quiere que todas y todos tengamos las mismas oportunidades, un salario igual para mujeres y hombres, porque tiene claro que los hombres tenemos una gran responsabilidad en esto, ¡en ser aliados de la mujer! y empieza sabiendo tratar de una buena manera a nuestras mujeres desde la casa.

SEGURIDAD PÚBLICA

Gestionar más recursos económicos para equipar a los policías de Tamaulipas con mejores patrullas, más elementos de protección y más armamento, garantizar mejores salarios para evitar corporaciones corruptas.



¡Tu voz, con fuerza!



DEPORTE

Para Carlos Fernández el deporte es un estilo y un eje de vida, como siempre lo ha dicho, está comprometido con que, en cualquier lugar que se encuentre, apoyará el deporte porque él sabe que esto ayuda de muchas formas a la sociedad para salir adelante.

EDUCACIÓN

Uno de los temas prioritarios para el Diputado es apoyar la educación de niños, niñas y jóvenes, porque él salió adelante con una beca para estudiar en Monterrey y conoce de primera mano las necesidades, además de generar apoyos para los maestros, pilares del desarrollo de nuestro país.

PETROLEROS

Debido a la importancia que esta actividad tiene en nuestra zona, Carlos ha sido una voz fuerte en el Congreso del Estado para que lo que se prometió hace años por parte del Gobierno Federal, se les cumpla a las familias petroleras y se rescate la refinería Francisco I. Madero.



“Veo a mi Ciudad como un equipo en donde TODOS debemos de trabajar, cada quien haciendo lo que nos corresponde, APOYÁNDONOS, y buscando hacer ganar a nuestro equipo, Ciudad Madero”.

Carlos Fernández Altamirano
Diputado Local



Reconocen a Carlos entre los Diputados más productivos del país

Una reconocida revista a nivel nacional en temas políticos, publicó la lista de los legisladores del país que más resultados tienen en su trabajo, entre los que destaca la aparición del diputado de Ciudad Madero, Carlos Fernández Altamirano.

El legislador es el único diputado del Congreso de Tamaulipas que destaca en la lista y en entrevista con Campaign and Elections, reconoció que una de sus prioridades es proponer medidas desde el Poder Legislativo para resolver el problema hídrico que aqueja al país.

Convencido de que la política es el camino para lograr cambios positivos en su entorno, el Diputado Local del PAN, dijo que trabaja desde el Congreso del Estado de Tamaulipas enfocado en el beneficio de adultos mayores, mujeres y jóvenes, entre otros temas.

“La pauta de mi agenda legislativa la ha marcado y robustecido la voz de todos los sectores de Ciudad Madero, en donde he tenido muy claro el compromiso de ser su voz desde el Congreso del Estado en temas de gran relevancia y urgente necesidad de trabajar como: el fortalecimiento de la seguridad, equidad de género, flexibilidad laboral para las madres profesionistas, trato digno y humano para nuestros adultos mayores, atención para personas con discapacidad, oportunidades para nuestros jóvenes, fortalecimiento económico y financiero, energía y cambio climático, cultura de transparencia, deportes, fortalecimiento democrático y soluciones hídricas que garanticen el agua para cualquier uso”.

Fernández Altamirano dijo en la publicación que el desafío más grande que existe hoy en día en el Congreso de Tamaulipas, es el de generar consensos y dejar a un lado todas las politiquerías que han ensuciado la actividad legislativa, para que se logre beneficiar a las y los ciudadanos tamaulipecos.



TOMÓ PROTESTA COMO VICEPRESIDENTE DEL CONAJO

En el Senado de la República, el diputado de Ciudad Madero, Carlos Fernández Altamirano recibió el nombramiento como Vicepresidente del Consejo Nacional de Jóvenes Legisladores y Alcaldes de México (ConajoMx), agrupación que está integrada por políticos y empresarios con un liderazgo muy relevante en México.

El joven legislador maderense agradeció la distinción de elegirlo para este importante cargo, y se comprometió a “seguir haciendo equipo para trabajar con fuerza por un país que no mire a la derecha o izquierda, sino que avance hacia adelante”.

“Juntos conformamos un Consejo plural, paritario y representativo, buscamos intercambiar experiencias, demostrar la capacidad de las juventudes y seguir construyendo gobiernos de resultados”, puntualizó.

MÁS DE CARLOS FERNÁNDEZ ALTAMIRANO

- Carlos Fernández Altamirano es originario de Ciudad Madero, donde también estudió su educación básica y empezó a jugar fútbol en los campos del 7½ desde pequeño, esta actividad lo formó con disciplina, constancia y compromiso.
- Terminó su bachillerato en la Universidad del Fútbol de Club Pachuca, en donde formó parte de sus Fuerzas Básicas, después regresó a Cd. Madero para integrarse a las filas del Club Tampico-Madero, ahí portó los colores de la Jaiba Brava, y al mismo tiempo, inició sus estudios universitarios, viajó a Monterrey, Nuevo León, para terminar su carrera profesional como Licenciado en Finanzas y después cursó la Maestría en Mercadotecnia.
- La familia y Dios son ejes fundamentales en su vida, ha dicho que recurre a ellos para seruir avanzando en sus metas personales.
- Inició su carrera profesional trabajando como 'Back office' en Evercore Casa de Bolsa; fundó y dirigió la empresa CMAS Athletes y The Marketing Jersey, dedicada a la administración deportiva, esto le abrió la puerta a la administración pública, donde se desempeñó como Director General del Instituto del Deporte, INDE Tamaulipas.
- Tras cinco años en el cargo y con logros destacados, como el regresar a Tamaulipas al Top 10 del deporte nacional, entró en la política y actualmente es Diputado Local de Ciudad Madero, donde sigue impulsando el deporte.

LUCHA PORQUE ESCUCHA

Hace unas semanas participó en el Segundo Encuentro Nacional de Legisladores y Alcaldes del ConajoMx, realizado en la ciudad de Aguascalientes, en el que expuso las iniciativas que como legislador ha impulsado en el Congreso de Tamaulipas, enfocados a temas de Seguridad Pública, Educación, Salud, Deportes, Agua y Medio Ambiente, entre otros.

Recientemente impulsó una iniciativa para que se clasifiquen como delitos los actos de violencia en espectáculos deportivos y los recintos donde se realizan, para que se castiguen con sanciones económicas y la cárcel.



Ni por izquierda ni por derecha, hacia adelante y firmes, porque el ciudadano siempre debe estar al centro de las decisiones, por eso estamos yendo a su encuentro, escuchando y evaluando sus principales necesidades para poderlos representar con fuerza en el Congreso, ya es tiempo de generar un cambio y estoy listo para seguir trabajando por Ciudad Madero, somos un gran equipo y viene lo mejor”.

Carlos Fernández Altamirano
Diputado Local

CASA DE GESTIÓN

Calle Tlaxcala #602, entre Jalisco e Hidalgo, a unos pasos del Estadio Tamaulipas, en la colonia Unidad Nacional.

TELÉFONO DE OFICINA:
833-626-1398

REDES SOCIALES DE CFA:
f @carlosfdza

Lo encuentras como **Carlos Fernández Altamirano**



Escanéame



MÁS ATENCIÓN



63,500

Personas beneficiadas en Ciudad Madero.



8,642

Solicitudes de gestión atendidas y resueltas.

MÁS APOYO



2,560

Asistencias para la salud.



1,368

Estímulos para educación.



1,724

Fomento al deporte.



1,860

Apoyos alimentarios.



160

Gestiones para pavimentaciones de calles.



1,130

Entre otras solicitudes.



Un solo equipo por Madero

Haciendo valer todos los días su palabra, igual que cuando pidió la confianza de los ciudadanos con un voto, semana tras semana el Diputado Carlos Fernández Altamirano regresa a las colonias, después de estar en el Congreso del Estado en Ciudad Victoria dos o tres días cada semana, representando nuestra voz.

Una de las tareas principales como Diputado fue, es y será, el trabajo de Gestión Legislativa, por eso todos los días se atien-

de personalmente a amigos y amigos desde la Casa de Gestión, en Calle Tlaxcala #602, entre Jalisco e Hidalgo, a unos pasos del Estadio Tamaulipas, además también hay atención a través de las redes sociales.

Entre las principales solicitudes están el apoyo para la compra de medicamentos y aparatos funcionales para personas con alguna discapacidad temporal o permanente; recursos para competencias de deportivas y equipo diverso; apoyos para estudiantes y útiles escolares; entre otros casos.





Cero tolerancia a la corrupción

Como Presidente de la Comisión de Transparencia y Acceso a la Información Pública, el diputado Carlos Fernández ha trabajado de cerca con el Instituto de Transparencia, de Acceso a la Información y de Protección de Datos Personales de Tamaulipas (ITAIT) para buscar mecanismos que permitan a Ayuntamientos y otros entes públicos, cumplan con sus obligaciones de transparencia.

El legislador ha señalado que algunos Ayuntamientos y organismos públicos, tienen poca capacidad técnica para cumplir con sus obligaciones y buscará impulsar una mayor cultura de transparencia.

“Existen municipios cuyos presupuestos o capacidad técnica no les da para atender y realizar sus obligaciones de transparencia. Esto es una puerta abierta para que la corrupción se pueda anidar en cualquier organismo”.



Blanca Lilia Ibarra, ex presidenta del Instituto Nacional de Transparencia.

TESTIMONIALES



“Hablar de Carlos Fernández es hablar de compromiso, lealtad y amistad sincera, en él tenemos un gran aliado dentro de la política. Su palabra vale y prueba de ello es que para cada

compromiso que ha adquirido, siempre hay una acción inmediata”.

Enrique Javier Ramos / Emiliano Zapata



“Es una persona entregada a su trabajo, porque le nace y le gusta lo que hace, ya que es una persona con un gran corazón que ha apoyado a muchísima gente, entre esas personas me cuento yo, me ayudó a que Dios me devolviera la vida donándome el tanque de

oxígeno cuando estuve a punto de partir por consecuencia del Covid-19”.

María del Carmen Reyes González / Col. Los Sauces



“Como Diputado se ocupa y atiende las necesidades de gente que lo solicita, él es nuestra voz en el Congreso y ha cumplido su palabra con hechos y propuestas, él es un ejemplo de que cuando hay voluntad, se hacen

bien las cosas y en un solo equipo se logran”.

María de la Luz Perfecto Chávez
Col. Lázaro Cárdenas

Sigamos TRABAJANDO CON FUERZA

VISIÓN Y RESULTADOS

SEGURIDAD

“Se deben gestionar más recursos para dotar de equipo y ofrecer mejores salarios a los elementos de Seguridad. En estos temas no podemos aflojar la rienda, es importante invertir en mejor equipamiento y ofrecer mejores salarios para los elementos”.

CERO CORRUPCIÓN

“Tenemos que trabajar en equipo para evitar que se generen acciones de corrupción y desvío de recursos en organismos públicos”.

SALUD

“Garantizar acceso a la salud y atención médica digna para todos. Necesitamos un hospital para las y los maderenses, con especialistas y medicamentos para todos”.

EDUCACIÓN

“Apoyos para que niñas, niños y jóvenes puedan tener las herramientas para continuar sus estudios. Con niños y niñas mejores preparados tendremos una mejor sociedad”.

EMPLEOS

“Trabajemos por ofrecer más oportunidades de trabajo y mejor pagadas. Madero está lleno de mujeres y hombres trabajadores que quieren ver desarrollarse a nuestra ciudad”.

ECONOMÍA

“He luchado fuerte para que Madero tenga más recursos. Tenemos que generar las condiciones para que más inversiones lleguen a Tamaulipas, apoyando a microempresas y emprendedores. Trabajemos en equipo para tener una playa hermosa con más desarrollo económico”.

EQUIDAD

“Más que sólo hacer valer la ley, la equidad e igualdad es un tema cultural que se debe trabajar para que las mujeres se desarrollen libres de cualquier tipo de violencia. Los hombres debemos ser aliados de las mujeres”.



Nada ni nadie al margen de la ley, nada ni nadie por encima de la ley, permitirlo corrompería los órganos e instituciones de Tamaulipas. Debemos todos, ciudadanos y servidores públicos, ser vigilantes para que esto no siga sucediendo, ser defensores de nuestros derechos para que estas prácticas sean eliminadas”.

Carlos Fernández
Altamirano
Diputado Local



DEPORTES

“Estoy convencido de que es la mejor forma de alejar a niños y jóvenes de vicios y peligros de la violencia, se deben generar espacios y condiciones para que se practique más deporte”.

JÓVENES

“Debemos apostar por las nuevas generaciones para que tengan la oportunidad de aprovechar nuevas tecnologías y subirse a la ola del desarrollo acelerado que se vive en estos tiempos”.

AGUA

“Quiero ver un Madero que tenga mejor infraestructura hídrica para que no haya inundaciones y para que las aguas negras no terminen en nuestras calles. Además de buscar estrategias para una mejor captación que garantice el abastecimiento de las ciudades”.

ADULTOS MAYORES

“Somos hoy responsables de generar leyes para cuidar a nuestros adultos mayores, gente con discapacidad y cualquier otro grupo vulnerable, debemos trabajar con un enfoque más humano y social”.

INTEGRACIÓN SOCIAL

“La cultura y el deporte deben tener especial atención, estamos obligados a buscar cómo mejorar nuestras instalaciones y apoyar en estos dos temas que hacen mucho bien a nuestra sociedad”.

Carlos Fernández Altamirano
Diputado Local



Sabías que

Carlos es el funcionario más joven en ocupar la Dirección de Deportes del estado de Tamaulipas. Tenía solo 28 años de edad cuando asumió el cargo en 2016.

- Trabajó en una Casa de Bolsa como analista de datos, su función era revisar estadísticas económicas de las principales Bolsas de Valores alrededor del mundo y de México.

- Jugó fútbol profesional dos años con el equipo de sus amores, la Jaiba Brava del Tampico-Madero y siendo Director del INDE lo vio coronarse campeón.

- Su abuelo Carlos Fernández Alonso fue promotor deportivo, presidente del equipo de fútbol profesional Club Deportivo Tampico y pieza clave para la construcción del Estadio Tamaulipas, casa de la Jaiba Brava.

- Actualmente tiene 36 años, llegó a la política por invitación, después de haber trabajado en una empresa de administración y mercadotecnia deportiva llamada CMAS Athletes y The Marketing Jersey.

- Carlos es una persona cercana a Dios, algo que no muchos saben es que de niño fue monaguillo.

- Ve al deporte como un estilo de vida y una forma para salir adelante, porque gracias al fútbol, logró tener una beca con la que pudo hacer su carrera profesional.

- Su comida favorita son los almuerzos, especialmente la machaca con huevo, todos los días toma un jugo verde y le gusta mucho el pan dulce.

- Es muy hogareño y le gusta convivir con su familia y amigos, y por supuesto, hacer deporte.



CIUDAD MADERO CON FUERZA

GRACIAS



Gracias, porque con su apoyo, hoy hemos hecho que la voz de los maderenses se escuche fuerte y claro en el Congreso de Tamaulipas. Aún tenemos mucho para hacer y en los tiempos de división que vivimos, buscamos ser un factor de unidad y cambio, para que a Ciudad Madero y a Tamaulipas le vaya mejor. Estoy listo, vamos por más... porque viene lo mejor”.